



Die Rückkehr der Heiligen

Schlüsselfeld – Nach sieben Monaten „im Exil“ wurden am gestrigen Freitag die gereinigten barocken Steinfiguren der Immakulata (Unbefleckten Empfängnis Mariens) und des Hl. Johannes Nepomuk wieder an ihren angestammten Platz neben dem reich geschmückten Seitenportal an der Schlüsselfelder Marienkirche gebracht. Bis auf einige Restarbeiten ist damit die Außensanierung und auch die Neugestal-

tung des gesamten Kirchengriffs im Rahmen der Sanierung der südlichen Schlüsselfelder Altstadt abgeschlossen. In der kommenden Woche wird noch die neue indirekte Außenbeleuchtung installiert, so dass sich das barocke Kleinod, das auch eine Station des Krippenweges bildet, pünktlich zum ersten Advent in neuem – und bezüglich der Farbgebung wieder im ursprünglichen – Glanz präsentiert. Foto: privat